



**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84898830**

**5 335 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Maison à louer (06210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Belle bâtisse en pierres composée au rez-de-chaussée d'une grande pièce de vie, une belle cuisine, une chambre avec salle de bains. A l'étage, une chambre en suite, ainsi que deux chambres communicantes, l'une avec un lit double et l'autre avec deux lits pour enfants, salle de douche. Une dernière chambre et salle de douche viennent compléter ce bien au deuxième étage. Bel espace terrasse et piscine, barbecue avec une magnifique vue sur la mer et le port de Mandelieu. Un terrain arboré de 3500 m<sup>2</sup> au pied de la colline San Peyre entoure cette villa de charme. Parking fermé pour 4 voitures.

Villa with a large living room, kitchen and bedroom with bathroom on the first floor. Upstairs, an en suite bedroom and two interconnecting bedrooms, one with a double bed and the other with two children's beds, shower room. A final bedroom and shower room complete this property on the second floor. Beautiful terrace and pool area with barbecue and magnificent views of the sea and Mandelieu harbor. A 3500 m<sup>2</sup> wooded plot at the foot of the San Peyre hill surrounds this charming villa. Closed parking for 4 cars.

## **BARNES THÉOULE-SUR-MER**

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

